

Grueso error de Izkia Siches recibe críticas transversales y arruina buena semana de la presidencia

La jornada de ayer miércoles la ministra del Interior Izkia Siches hizo noticia tras señalar en el Congreso nacional que durante el gobierno de Sebastián Piñera, un avión con migrantes venezolanos regresó con todos sus pasajeros.

El controvertido comentario causó revuelo y Siches fue rápidamente increpada a través de Twitter por su predecesor el ex ministro Rodrigo Delgado, quien negó el hecho exigió transparentar datos como el número de vuelo y registro de pasajeros.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Grueso error de Izkia Siches recibe críticas transversales y arruina buena semana de la presidencia

Aparentemente sin datos para el respaldo de su comentario, durante la madrugada, la mano derecha del presidente Gabriel Boric pidió disculpas respondiendo el mismo tuit de Rodrigo Delgado.

La situación ha generado una ola de críticas hacia la ex presidenta del Colegio Médico, la mayoría desde la oposición, pero también desde el oficialismo, en un hecho que empaña una tranquila semana para el presidente Boric tras una exitosa gira a Argentina.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

□ Ministra del Interior, [@izkia](#), denunció ante la Comisión de Seguridad Ciudadana de la [@Camara_cl](#), que uno de los aviones con ciudadanos venezolanos expulsados durante el gobierno pasado, regresó al país con todos sus pasajeros. ([@mediabanco](#)) pic.twitter.com/MJfkyopFhs

— NYC Prensa (@NYC_prensa) [April 7, 2022](#)

Grueso error de Izkia Siches recibe críticas transversales y arruina buena semana de la presidencia

Hoy en la comisión de seguridad de la Cámara de Diputadas y Diputados emití información incorrecta. Por esto, en espíritu republicano pido mis más sinceras disculpas a [@RodrigoDelgadoM](#) y su equipo. <https://t.co/G4IgDvzs6W>

— Izkia Siches Pastén (@izkia) [April 7, 2022](#)

y tú, ¿qué opinas?